

Regresa a Cuba este miércoles equipo cubano de lucha



La Habana, 14 feb (RR).- Este miércoles regresa a Cuba el equipo de Lucha

Daniel Gregorich

Grecorromana, que culminó con éxito la preparación con vistas al Preolímpico de la ciudad mexicana de Acapulco, pactado para finales del actual mes.

Los cubanos se adiestraron en tres países europeos: Noruega, Croacia y Bulgaria.

Los alumnos de Raúl Trujillo tienen asegurados para la cita olímpica de la capital francesa 3 boletos: en los 67 Kg, donde estará el campeón olímpico y mundial, Luis Orta; los 97, con el CM Gabriel Rosillo y los 130, división en la que Mijaín López buscará su 5ta medalla de oro olímpica.

Faltan por conseguir los boletos a los Juegos Olímpicos Kevin de Armas (60 Kg), Yosvani Peña (77 Kg) y Daniel Gregorich (87 Kg).

Sobre la preparación que realizaron desde inicios del año en el viejo continente, el jefe técnico de la modalidad clásica ofreció declaraciones a Radio Rebelde. “La preparación la evaluamos de excelente,

sobre todo por parte de los tres que faltan por clasificar. En el caso de Kevin no pudo estar en Noruega por problemas de visado, pero desde que se incorporó ha entrenado bien fuerte”.

Trujillo agradeció otra vez la acogida que le dieron a los luchadores cubanos en Bulgaria, tal y como sucedió antes de los Juegos Olímpicos de Tokio.

El entrenador principal de la Lucha Greco en Cuba aseguró que la competencia fundamental será el evento clasificatorio, por tal motivo no le darán tanta importancia al Panamericano, previsto entre el 21 y el 24 del presente mes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/347181-regresa-a-cuba-este-miercoles-equipo-cubano-de-lucha>



Radio Habana Cuba